



Strasbourg 20. 8. 18
Kais.-Tripl.-St. 32

Lieber Goldziger!

Es wird wohl Zeit, dass ich einmal wieder im Rahmen von mir gebe. Mit Schrecken sehe ich, dass der letzte Brief vom 20 August jetzt ist (angkommen am 27^{ten}). Dass die einen arabischen Brief aus Lepsius vom 22. Juni erst am 16. Aug. erhalten haben, ist allerdings gewiss weniger der Sämmigkeit des Post als eben der Brüderlichkeit des Procurans zuzuschreiben, in denen die Propagierung in unverständlicher Sprache abgesetzten Schreibens zu bestehen war. Und üblicherlich hat die, leider berücksichtige, Faukt von Spionage den Verleger mit dem neutralen Auslande sehr einstweckt. Von Ruths wegen sollen von Deutschland keine Briefe, sondern nur kurze Karten zu 2. Neukreuzen gehen. Doch macht man bei Briefen aber wissenschaftl. Dinge ein Ausnahme. Aber Gedrucktes will überhaupt nicht mehr hinaus gehen. Nun ist also nächstens ein Blattchen mit harmlosen Beobachtungen absenden will, muss ich auf S. Marizy u. Holland um irgend einer hohen militär. Stelle mir das kleine besondere Erlaubnis holen.

Die angeblichen Verhältnisse sind recht komisch. Denn wenn

Leute & Freunde im Westen hatten werden, da für wir alle
dagegen fest annehmen, aber in Sauerland folgerichtig
Berechtigung ist doch aber unerträglichen Mann muss
sich davon erinnern, wie die bulgar. Politiker schon
frühdien auch Kosten, zu Balkanbogen, der sie zunächst
über d. Seiden geführt hat, versteht. Ob es dem kleinen
Frieden und Frieden gelingt, & welche wieder eingeschlossen einzunehmen. Und ob nicht die vollständige Demokratie,
welche die Einwohner des Balkans als Preis des Friedens auf-
weist, dieses Frieden doch unmöglich macht? & weiter:
~~Die Friedenstrachten~~
~~Die Friedenstrachten~~
Koppen. Die Friedenstrachten sind auch recht
bedeutlich. Allerdings Hoffnung auf einen vorherrschenden
Frieden habe ich übrigens nie gehabt. Ganz
die Partei Palestina und wenigstens den Stein der Weisheit
heraus aus der Arzyspan gänzlich entfernen, dann ich
die Aschen des Patriarchen als Relikte beharre, dann kann
Kern d. Friedenstrachten nicht mehr aufprä-
sentieren lassen.

Nicht mehr unzulässig ist es auch, & in Prozenten gegen
Durchdringung das allgemeine Stimmrecht in d. ersten
Parlamentariums durchgeföhrt werden, soll dies möglich
werde ich, mit Wohl in gewissem Maße, als Abgeordneter dafür
stimmen, denn die Ablehnung könnte jetzt gegen den
Bogen haben. Verstand ist das bei weitem ungewesen",

aber am Ende kann es auch in Pariser Konferenz de Vierland
der weniger über d. Menge gestellt werden. Nun, das
sind Zukunftsvorlagen.

Natürlich wissen Sie wieder über d. Reaktion des Thiers
wie Cypser bestimmt als er und leben auch in viel besseres
Gedächtnis für alles, was so einmal gekommen ist jetzt
eben mit d. Kriegs-Denkmalen Magdeburg's fertig geworden
sein, wo sehr viele & eigentlich auch das über die
Zeit und ihre Vorhersage Metzinger's, sowie über kann
balistische Neigung d. Deutschen habt wissen müssen, die
sie ja alle vor dem in Magdeburg habt. Aber vollständig
vergessen wie so vielen habe ich Volkstheater auf jeder fest
und welche art. Texte gekannt, die ich schon einmal gehört
habe, und es war mir bereite ironisch, als lese ich jungen neue.
Allerdings habe ich mich jetzt sehr viel mehr Notizen in myatrioty
gemacht, da allmählich Orientierung ansetzt.
Es gefallen ist mir, dass die Myatrioty von Hause noch vorhanden
so als Dokumente, wenige und mit wenigen sogar Kürzen
Zusammenhang standen. Ich habe sie schon ^{meistens} abgeschrieben, so sind
ich über diese S. 218. - Ich als Deutinung gezeigt Wörterbücher
im schiitischen Mystizismus, das ich erst, Tess der Reife des
Bektismus, wenn es sich als Buch bezeichnet, damit nur einen
alten Namen wieder aufnehmen, wenn ein gefalliges Gesamtgebot
ist. Da doch wohl ausgedehntesten. Sie wissen vielleicht noch vom

andern Baben? Zwischenzeit. Natürlich wird über diesen Name, so inhaltlicher er scheint, nicht allzu ~~groß~~^{groß} ~~groß~~^{groß} innere Schluß. Keit Veränderungen sprechen, aber so viel ich sehe, haben all diese Lektüre wirklich grosse Verwandlung in ihrer ganzen Weltanschauung. Aber ich als ein angemerkter Rationalist habe allerdings nicht recht d. Fähigkeit, mich in d. Seele solcher Mystiker zu versetzen.

Dass der Turke jetzt übermäsig in d. Vordergrund tritt bei d. oriental. Studien, ist Selbstverständlich auch meine Meinung. Das ist, wie Brüder sagen, eine Mode. Wenn einzig ~~einige~~^{einige} fröhlige Männer sich ganz auf den Turken belegen, so es auf türkisch. Liberto (er mit Anschluß der ötaganischen) sei es auf d. Studium des verschieden Dialektik vom Osmanischen bis zum Jakutischen, so habe ich nichts dagegen. Aber wenn jetzt jeder Arabist trotzdem tritt u. was mögl. eine türk (osman) Grammatik schreibt, dann ist's verkehrt. Der Herrn auch auf dem Felde gründlich gesündigt, hat ja Bibler nachgewiesen, und wer so etwas verkehrt, dem frage ich auch auf dem Felde, dass er gewisentlich culturisch, nicht über d. M. hinausgekommen, das, ich auch bezweifle, das. Bemerke, der sogenannte arabisch, ~~arabisch~~^{arabisch} im Bezug auf islam. Scholastik wirklich recht zuverlässig, ist R. Hartmann hat ihm, nur all zu leichtlich, doch einige so grobe Schriften vorgelesen, den man daraus mehr folgern darf. Wäre ich auf d. betreffenden Gebiet nur hell so zu Hause wie Sie, so würde ich einen Überzeugungswimmer gegen darüber meine Meinung recht offen ausspielen. Aber Leidiger zu lebenswichtig in Ihnen ~~Rektor~~ Gentheburg. Ehrlich Ihr O. L. Nöldeke.